

**IPM 2015 startet**  
**26.01.2015**



Am Dienstag (27.01.) startet in Essen, mit der IPM 2015, die Weltleitmesse des Gartenbaus. Über 1.600 Aussteller, aus rund 50 Ländern, präsentieren Ihre Produkte und Dienstleistungen - ein Rekord, den die Veranstalter damit verzeichnen können. Die IPM gilt als internationale Orderplattform und Impulsgeber für die globale grüne Branche.

#### **Leadin**

Am Dienstag (27.01.) startet in Essen, mit der IPM 2015, die Weltleitmesse des Gartenbaus. Über 1.600 Aussteller, aus rund 50 Ländern, präsentieren Ihre Produkte und Dienstleistungen - ein Rekord, den die Veranstalter damit verzeichnen können. Die IPM gilt als internationale Orderplattform und Impulsgeber für die globale grüne Branche.

Die internationale Fachmesse IPM ist die einzige Messe weltweit, die die gesamte Vielfalt der Pflanzen darstellt - so die Aussage der Veranstalter. Zum 33. Mal findet der Branchentreff in Essen statt. Es geht um Themen wie neue Pflanzenzüchtungen, innovative Technik oder Trends in der Floristik. Die internationale Beteiligung ist auch in diesem Jahr angestiegen, so sind erstmals China mit einem Pavillon und Indien mit einem Gemeinschaftsstand vertreten. Neben allen Neuheiten und Innovationen geht es auch um fachliche Diskussionen, beispielsweise zum Thema Nachwuchsförderung oder die generelle Wertschätzung der Pflanze, denn die grüne Branche fordert: Das Produkt Pflanze muss beim Endverbraucher wieder einen höheren Stellenwert bekommen. Erwartet werden an den vier Veranstaltungstagen weit über 50.000 Besucher.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Essen